

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

El Sr. Gobernador de la provincia, ha impuesto una multa á Antonio Morgallo, por blasfemar en la vía pública.
Está extinguiendo dicho sujeto el arresto supletorio, por no haber satisfecho dicha multa.

Ayer se reunieron en el Ayuntamiento varias comisiones para evacuar los informes que les estaban encomendados.

Muchos portugueses, procedentes de Elvas, vinieron ayer a esta capital. Para los comerciantes de la misma fué un buen día el de ayer, porque vendieron muchos artículos á los lusitanos. Le sorprende á algunas personas que precisamente cuando se celebra la feria en Elvas, muchos de los vecinos de dicha ciudad se vengán á Badajoz.

Quizás sea esto debido á que en estos días de feria sea menos severa la fiscalización de los *guardiñas*.

Mañana debe celebrar sesión extraordinaria la Corporación municipal, para ocuparse en dar cumplimiento á una disposición reciente sobre el censo.

Una carta

Sr. Directo de LA REGION EXTREMENA.
Muy Sr. mío: Para desvanecer infundados y falsos rumores, propalados con no muy sana intención, ruego á usted inserte ésta en su ilustrado periódico, con las aclaraciones siguientes:

1.º Que en Zafra se celebrará la feria de San Miguel como todos los años, *habiendo agua y abrevaderos con tanta abundancia como siempre.*

2.º Que el Ayuntamiento que me honro en presidir ha procurado y cuidará por todos los medios, que á los ganados nos les falte agua ni sitio en el mercado.

Con gracias anticipadas se ofrece de Ud. affmo. s. s. q. b. s. m.

El Alcalde de Zafra,

AURELIO CALDERON.

Zafra 20 de Septiembre de 1907.

La Escuela Superior de Comercio de Alicante, remite á este Gobierno civil el título de Profesor Mercantil expedido á favor de D. José Melendez Machado.

El ministro de Fomento será invitado para que asista á la inauguración oficial de la Escuela práctica de agricultura.

El arquitecto municipal ha anotado como salientes no pocas rejas que aparecen como adosadas.

Esas rejas quedan sujetas al arbitrio establecido.

Los que deseen solicitar alguna plaza de alumno interno en la Escuela práctica de agricultura, deben verificarlo, presentando el correspondiente escrito en el Ayuntamiento.

Hoy habrá juegos corporales en el Campo Escolar, y por la noche, de 10 á 3, baile en el Gimnasio de la calle de San Sisenando.

Programa de las piezas que esta noche, de 9 y media á 11 y media, ejecutará en el paseo de San Francisco la banda del regimiento de Gravelinas.

- 1.º Pascodoble, «El pollo Tejada».—Valverde y Serrano.
- 2.º Pascodoble y jota de la zarzuela «Los Cocineros».—Valverde.
- 3.º Fantasía de la zarzuela «El puñao de rosas».—Chapi.
- 4.º Valsea de mi patria.—Somis.
- 5.º Pascodoble, «¡Viva la jota!».—Maquina.

LA NOVELA DE AHORA

«Roberto y Arturo» que es el título de la obra que da á conocer en la presente semana esta importantísima publicación termina el resto de las aventuras de Elena Rolleston.

Desde el próximo número publicará «La novela de Ahora» el periódico suplementario *Amenidades Ilustradas*, sin aumentar el precio de 30 céntimos en toda España.

Servicio telegráfico

MADRID 21 (14'35)

La peste bubónica

Despachos del extranjero comunican que en California existe la peste bubónica, la cual está causando grandes estragos.

Muchas gentes huyen de los pueblos de su domicilio.

Se adoptan medidas enérgicas para evitar que la epidemia tome mayor incremento.

Accidentes

Telegrafían de Granada manifestando que en uno de los caminos que comunican á la citada capital, volcó un coche correo, resultando heridas nueve personas.

D. Alfonso

Comunican de San Sebastián que el rey salió de aquella capital, dirigiéndose al pueblo de Bóveda.

Sobre una colisión

Un telegrama oficial de Barcelona dice que efectivamente ha habido en dicha capital una colisión entre solidarios y lerrouxista; pero asegura que esa colisión no ha tenido importancia.

Consejo de ministros

Hoy se ha celebrado Consejo de ministros, acordándose convocar las Cortes para la fecha que ya telegrafió (10 de Octubre).

Hubo cambio de impresiones sobre los futuros debates parlamentarios.

Contra la dictadura

Es casi seguro que ninguno de los ex-consejeros pertenecientes al partido progresista, en Portugal, concurrán á la recepción que habrá en el palacio el día 28.

De ese modo se formulará una protesta contra la dictadura.

Tampoco el jefe de los progresistas José Luciano de Castro, volverá á palacio mientras subsista.

Los republicanos portugueses

Según cartas recibidas de Portugal, los republicanos de aquel país están haciendo grandes trabajos de propaganda.

Celebran mitins, dan conferencias y no perdonan medio alguno dentro de la ley para fundar comités ó juntas en todos los pueblos.